

Le sermon fut suivi de la bénédiction de la pierre angulaire par Son Éminence, et le chant fut fait par la Chorale du Saint-Cœur de Marie. La cérémonie se termina par quelques mots du R. Père Dagnaud, eudiste, curé du Saint-Cœur de Marie.

Commencés le premier mai dernier, les travaux de l'église du Saint-Cœur de Marie avancent rapidement. Les murs ont déjà atteint une dizaine de pieds de hauteur.

Cette église quand elle sera terminée, aura un côté artistique qui plaira à ceux qui aiment les lignes d'une harmonie sobre, la pureté d'un style éminemment religieux. La voûte sera faite de deux coupoles sphériques, séparées entre elles par un arc qui se répétera en avant du sanctuaire et de la première coupole ainsi que le long des murs latéraux où ils dessineront une sorte de bas côtés. Elle sera portée par trois groupes de quatre piliers réunis au-dessous des chapiteaux par des arcs, limitant un espace carré surmonté d'une étroite voûte. Quatre immenses fenêtres éclaireront la partie principale de l'église.

La façade et la tour dérouteront, au premier aspect, ceux qui cherchent les larges façades et les masses imposantes d'une tour aux arêtes implacablement rectilignes. Ils n'oublieront que nous sommes en plein bysantin, et un regard plus prolongé et plus réfléchi leur fera découvrir la grâce originale de la tour et l'austère simplicité du frontispice qui prépare à saisir la beauté de l'intérieur.

Chanteurs romains à Québec.— Les fidèles de la Basilique de Québec ont eu le bonheur d'entendre à la grand'messe de dimanche dernier, le 21 septembre, les chantres des basiliques de Rome, de passage à Québec, qui sont venus en Amérique, avec la permission du Pape, répandre le goût de la véritable musique religieuse. Ces artistes romains au nombre de cinquante-cinq, dont neuf prêtres et une quinzaine d'enfants, sous la direction de Mgr Casimiro Casimiri, ont exécuté la messe de Palestrina, connue sous le nom de *O admirabile commercium*.

Pendant leur séjour à Québec, Mgr Casimiri et les neuf prêtres qui figurent parmi les chanteurs ont été les hôtes de l'archevêché.

Aux prières.— Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de madame Edm. Leclerc, décédée le 21 septembre, à St-François, I.-O., à l'âge de 63 ans. Elle était la mère de M. l'abbé Cléophas Leclerc, chapelain du cimetière St-Charles, et de la Révérende Mère St-Honoré, de l'Hôpital-Général.

La convention des Trois-Rivières.— Les Unions ouvrières nationales catholiques, en convention aux Trois-Rivières depuis